
Puentes Quincenal

El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible

Vol. 7, No. 18, 20 de octubre, 2010

Para acceder a un texto completo en PDF copia de Puentes Quincenal, haga click [aquí](#).

TITULARES MULTILATERALES

[Inicia la Conferencia de Nagoya sobre biodiversidad: ¿qué está en juego?](#)

Del 18 al 29 de octubre, 193 países que son Partes de la Convención sobre Diversidad Biológica, así como un gran número de actores de la sociedad civil se reúnen en Nagoya, Japón para la 10ª. Conferencia de las Partes (COP, por sus siglas en inglés) de dicho instrumento internacional.

[Reunión sobre cambio climático en China arroja pocos resultados](#)

La más reciente ronda de negociaciones sobre cambio climático concluyó el pasado 9 de octubre en Tiajin, China, con muy pocos avances relevantes. Los debates de días pasados fueron un ejercicio de toma de posiciones antes de que tenga lugar la próxima Conferencia de las Partes (COP, por sus siglas en inglés) de la Convención de Cambio Climático, que arrancará el 29 de noviembre en Cancún, México.

[APEC y OMC podrían propiciar mejores condiciones para los recursos del mar](#)

Tanto la Organización Mundial del Comercio (OMC) como el Foro de Cooperación Económica de Asia-Pacífico en días pasados probaron ser foros internacionales adecuados para que sus países miembros puedan establecer condiciones más sustentables tanto para la pesca como para los recursos marinos en general por razones de seguridad alimentaria.

TITULARES REGIONALES

[Latinoamérica a medias en materia de conservación de biodiversidad: Informe Planeta Vivo \(WWF\)](#)

En un momento muy propicio en que a nivel mundial se celebra el Año Internacional de la Biodiversidad, el Foro Mundial de la Naturaleza (WWF), presenta la 8a. edición del Informe Planeta Vivo, a través del cual aborda el estado cambiante de la biodiversidad, ecosistemas y consumo de recursos naturales de la humanidad.

[Exportaciones agrícolas brasileñas marcan un registro histórico](#)

Las exportaciones agroindustriales entre octubre de 2009 y septiembre de 2010 fueron US\$ 72.300 millones, marcando un nuevo record histórico para ese periodo, informó el pasado 13 de octubre el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Abastecimiento (MAPA, por sus siglas en portugués).

BREVES INFORMATIVOS REGIONALES

[Costa Rica acude a la OMC por salvaguardias impuestas por República Dominicana](#)

Costa Rica solicitó a la República Dominicana la celebración de consultas en el marco del procedimiento de solución de controversias de la Organización Mundial del Comercio (OMC) el pasado 15 de octubre, por la imposición de medidas de salvaguardia sobre las importaciones de tejido tubular y sacos de polipropileno, según informó el Ministerio de Comercio Exterior de Costa Rica.

[Aumenta superávit comercial de América Latina con Estados Unidos](#)

La balanza comercial de la región latinoamericana con Estados Unidos arrojó un saldo positivo en los primeros ocho meses de 2010, esto tras pasar un año de crisis económica mundial y una marcada caída de la economía de esta nación de América del Norte. Al mes de agosto, el comercio de América Latina y el Caribe con los EE.UU. arrojó un superávit de

un 12,6%.

EVENTOS Y PUBLICACIONES

Eventos

29 India: Oportunidades y desafíos para América Latina. Buenos Aires, Argentina.
<http://events.iadb.org>

Publicaciones

International Centre for Trade and Sustainable Development, ICTSD (2010). Litigating Environmental Protection and Public Health at the WTO: the Brazil-Retreaded Tyres Case.

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes Quincenal es publicado por el [Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible \(ICTSD\)](#), y por el [Centro Internacional de Política Económica \(CINPE\)](#) de la Universidad Nacional de Costa Rica.

El equipo editorial está conformado por Suyen Alonso, Randall Arce, Perla Buenrostro Rodríguez y Gustavo Salas, bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD).

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Puede también directamente suscribirse haciendo click en este link: <http://oi.vresp.com?fid=5c35d25b23>

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN : 1813-4351

Lo invitamos a seguir a Puentes en  y 
